

Peace



9月



2学期が始まりました！

長い夏休みが終わりました。子どもたちは充実した夏休みを過ごせたでしょうか。家族と一緒に過ごしたり、学習に取り組んだりして、それぞれリフレッシュしながらエネルギーを充電できたことだと思います。

いよいよ2学期のスタートです。2学期は、運動会や縦割り遠足、作品展など多くの学校行事があります。さまざまな場面で進んで行動し、最高学年として活躍してくれることを楽しみにしています。また、キャリア教育や平和教育を通して、自分の将来や世界情勢について考える機会をもつ予定です。

まだまだ暑い日が続きます。なるべく早く学校の生活リズムを取り戻せるよう、ご協力お願いします。

9月の学習予定

国語	詩を読もう 心の動きを俳句で表そう 話し合って考えを深めよう
社会	貴族のくらし 武士の世の中へ 今に伝わる室町文化
算数	拡大図と縮図 データの調べ方
理科	みんなで使う理科室 水溶液の性質
総合	平和学習のまとめ
音楽	和音のひびきや音の重なりを感じとろう
家庭	すずしく快適に過ごす着方と手入れ
図工	わたしの大切な風景
体育	短距離走 リレー 表現運動 運動会の練習
道徳	初めてのアンカー 貝塚博士
外国語	Unit 4 My Summer Vacation

お知らせとお願い

☆ 運動会練習についてのお願い

今年度の運動会は、11月1日(土)午前中を予定しています。(雨天時5日に延期) 9月下旬より運動会の練習を始めます。こまめに休憩をとったり水分補給をしたりして、熱中症等に十分注意して活動をしていきます。毎日汗拭きタオル、水筒を持たせてください。

また、体操服の洗い替えとして、白色無地のTシャツや紺色や黒の半ズボンを使用していただい^{て構いません。}